

Retour en images sur la journée fermes ouvertes

Samedi 1^{er} avril, 4 fermes du département ont accueilli du public à l'occasion de la Journée Fermes Ouvertes. Organisée par la Chambre d'Agriculture du

Gers en partenariat avec les réseaux Jeunes Agriculteurs et FDSEA, cette journée a connu, malgré une météo fraîche, un succès certain avec plus de 1 000

visiteurs sur l'ensemble du département.

A cette occasion, chaque ferme proposait une visite pédagogique au travers de différents ateliers

commentés par des agriculteurs.

On pouvait ainsi découvrir l'exploitation de Muriel et Marcel DE WIT, installés à Lanne-

pax sur un domaine viticole proposant une large gamme de produits : Armagnacs, vins, flocs de Gascogne... L'objectif des visites était de présenter le matériel spécifique à la culture de la vigne (pulvérisateur confiné et machine à vendanger), de faire découvrir les méthodes de vinification et de proposer une dégustation des différents cépages présents sur l'exploitation.

Représentant une filière atypique, Martial BONIFASSY propriétaire de la ferme aux buffles d'Aignan présentait son élevage de buffles dont la viande est valorisée directement et en totalité sur la ferme auberge qu'il dirige.

Aux portes d'Auch, à Roquelaure, la famille BAYLAC présentait également son domaine viticole au travers d'une visite portant sur la culture de la vigne, les méthodes de vinification mais aussi la production de céréales. Pour tenir tête à une météo capricieuse, le traditionnel brûlot a permis d'animer et de réchauffer la fin du repas.

A Pis, Alain MARES ouvrait son exploitation pour présenter des productions emblématiques et représentatives de notre département : la production de céréales mais également celle de poulets Label et d'ail de Lomagne.

Sur chacune de ces fermes, la matinée de visite et d'échanges s'est clôturée par un moment convivial autour du buffet offert par la Chambre d'Agriculture.

La préparation et l'organisation de cette journée ayant mobilisé sur chaque site de nombreuses personnes, bravo à eux et aux agriculteurs qui ont ouvert leurs portes pour leur mobilisation et leur dynamisme.



Chez Muriel et Marcel DE WIT à Lannepax



Chez Martial BONIFASSY à Aignan



Chez la famille BAYLAC à Roquelaure



Chez Alain MARES à Pis



Contact : Chambre
d'Agriculture
du Gers
Pôle Communication
Tél. 05.62.61.77.02

